

C-Junioren

SCL I: Sebastian Stuckmann, Andy Belenhaus, Richard Grigo, Felix Wischmann, Jan Vogel, Philipp Hunecke, Maurice Eickhölder, Denis Streich, Mohammad Sokrabi, Jonas Stockhofe.

SCL II: Janeo Schlievenz, Mark Feldmann, Justus Bruis, Jonathan-Gabriel vogel, Matti Jahn, Luca gockel, Cacanja Lawrence, Noah Hell, Jannis Reger, Hassan Faraj.

VfJ: Justin Schermer, Till Fekdmann, Justus Pranaschmidt, Finn Klagges, Nico Preißler, Oliver Twittenhoff, Felix Preißler, Max Schäper, Mika Witte, Hendrik Plümpe, Sulman Mrugalla.

Germania: Simon Bauer, Arne Theilmeier, Ilias Dasnalanis, Moritz Becker, Lennard Wiegand, Connor Greming, Moritz Fomme, Vincent Lutterbüse.

D-Junioren

SCL I: Simon Pöpsel, Finn duventester, Lukas Althoetar, Linus willenbrink, Luis Gerling, Elias Fante, Jonas Köhne, Jonah Ellermeier, Maher Nohammad, Luca Heidenreich.

SCL II: Yanic Schäfer, Luca Vorholt, Noah Ebbinghaus, Alarvin Esken, Lukas Strop, Niklas Hegemann, Sali Bajrami, Emilia Schmenk, Jadon Pauschert, Finn Skarupke.

SGO: Luis Hahn, Moritz Stein, Noah Greune, Lukas romberg, Ben Büttner, Mahmoud Faraj, Masuv Burkhanov, Magnus Knipping, Leonard Martin, Constantin Balzukat, Christoph Henkelmann, Hanning Bosmans, Mika Franke.

VfJ: Niklas Staigel, Lennart Koch, Timo Kindel, Theo Kuznik, Shiyv Khalil. Maulen Raida, Florestan Fontaua, Ben Heidhues, Piotov Stakevt.

Germania: Patrick Reichert, Ansgar Wigant, Phil Niehaus, Pascal Rüpping, Niklas Schreder, Luca Kurz, Faris Durgan, Jasen Cmeihil, Mertem Ferl, Lars Becker, Arne Bergler, David Matpeco-Gorga, Kevin Bon.

E-Junioren

SCL I: Bengt Studinski, Frederik Efker, Linus Pinke, Hendrik Stuckmann, Bennett Gillhaus, Lion Weißenberg, Fabian Sandknop, Lennard Deichmann.

SCL II: Jonathan Stöckle, Mats Silberberg, Sebastian Fuchs, Annie Muckhoff, Leonie Muckhoff, Vincent Voschepoth, Timo Schreiber, Henrik Steinhoff, Mathi Zurhelle, Justin Krebel.

SCL III: David Bücken, Malte Bitter, Ma-zen Mohammad, Maurice Ebbinghaus, Nicolas Fischer, Julian Wiemann, Ben Pinke, Danil Krukov, Moritz Diening, Johannes Möllenhoff.

SGO: Janis Wulkow, Kerry Baier, Ken Baier, Moritz Tümpel, Tjark Bosmans, Lenny Jahn, Finn Hunsel.

VfJ: Luis Feldmann, Finn Hönighaus, Paul Düser, Dustin Littek, Niclas Mörztz, Gabriel Depta, Joris Oschinski.

Germania: Philipp Zimmermann, Dennis Ziegler, Felix Huneke, Kyrell Waegemans, H.-G. Barth, Tim Haberland, Jonas Schulze, Jonas Hoffmeier, Ole Steinert, Max Reich.



Die F-Junioren mit Eifer am Ball

Sieben Mannschaften starteten am Samstag in das Auftaktturnier der Gemeindemeisterschaften. Die F-Junioren des SC Lippetal I und II, VfJ Lippborg I und II, von SG Oestinghausen, SW Hultrop und Germania Hovestadt sorgten für tolle Stimmung auf den gut besetzten Rängen.

FOTO: GROENER

Buntes Bild im Lippetaler Jugendbereich

VON RUTH GROENER

Herzfeld – Ein buntes Bild des Jugendfußballs im Gemeindeverband gaben die Mannschaften bei den mit Wertung ausgetragenen Turnieren der Gemeindemeisterschaften ab. Die Titel sichern sich die C-Junioren des VfJ Lippborg, die D-Junioren von SG Oestinghausen sowie die E-Junioren des gastgebenden SC Lippetal.

Die Lippborger C-Jugendlichen legten mit drei Siegen in dem Wettbewerb der vier

teilnehmenden Teams einen glatten Durchmarsch hin. Knapp wurde es für die VfJ-Youngster lediglich in der Partie gegen den SC Lippetal. Mrugalla hatte die „Grünen“ mit 2:0 in Führung gebracht, Stockhofe auf 1:2 verkürzt. Mit etwas Glück und Geschick brachten die Lippborger den Vorsprung über die Zeit und freuten sich über den verdienten Applaus.

„Alles gut. Die Jungs haben ordentlich gespielt. Ich bin mit der Leistung der Mannschaft zufrieden“, meinte

Carsten Hahn, Coach der Oestinghauser D-Junioren, nach dem Gewinn der Gemeindemeisterschaften. Die Mannschaft sei zwar etwas ersatzgeschwächt angetreten, aber dadurch hätte er Spielern aus der zweiten Reihe mehr Einsatzzeiten geben können. Ein Sonderapplaus war der Mannschaft von Germania Hovestadt sicher, die sich trotz hoher Niederlagen nicht entmutigen ließ.

Im Feld der E-Junioren blieben die E1-Junioren des SC Lippetal das Maß aller Dinge.

Der Gemeindesieger verteidigte den Titel erfolgreich, gab nur beim 2:2 gegen die starken eigenen E2-Junioren zwei Punkte ab. Vor dem SCL II landete in der Gesamtwertung noch der VfJ Lippborg. Die Lippborger haderten etwas mit dem Termin der Sternsinger, der ausgerechnet auf den Sonntag fiel. Dadurch fehlten dem VfJ einige wichtige Stammspieler. Die E2-Junioren von der Breslauer Straße mussten ihre Teilnahme sogar komplett absagen.



Hoch den Pokal: Die Oestinghauser D-Jugend.

FOTO: GROENER



Durchmarsch zum Sieg: Die C-Junioren des VfJ Lippborg siegten souverän.

FOTO: GROENER



Große Freude im Team: Die E1 des SCL sicherte sich den Gemeindetitel.

FOTO: GROENER